
Ratsfrau Krebs teilt mit, dass in der Drucksache erwähnt werde, dass es seitens des Stadt-

teilbeirates Wittorf keine Einwände gebe. Es sei dafür jedoch keine offizielle Sitzung einberufen 

worden. Sie habe sich als Stadtteilvorsteherin mit ihrem Stellvertreter abgesprochen und 

anschließend der Verwaltung zurückgemeldet, dass keine Einwände vorliegen.  


